
LE TERRE PROMESSE
Siamo venuti a conoscenza da Relazioni Industriali che presso la sede di Tiburtina
decollerà, tra non molto, un Progetto di Razionalizzazione degli Spazi ora in uso al
personale, nel quale è stato previsto il trasferimento di circa 500 colleghi provenienti
dalla ns sede di Aldobrandeschi.

L’esodo verso la “Terra Promessa” così tanto minacciato da anni sta avendo inizio.
C’è  da  dire  che la  Dimm difficilmente  manca le  promesse fatte.  La  Regia  senza
scrupoli tesa a qualsiasi forma di risparmio è impeccabile, peccato che di tutto ciò ne
patiranno le conseguenze i nostri colleghi e le loro famiglie.

Ci  chiediamo se  la  Dimm e la  DRU,  nel  contesto  del  raggiungimento  del  fine di
moving  sopra  citato  e  di  quelli  che  matureranno  in  futuro  verso  altre  “Terre
Promesse”, siano stati così illuminati da considerare la priorità di inserire “l’uomo al
centro dell’universo”. Sarebbe veramente triste constatare che tale centralità venga
ignorata proprio da quella entità che fa dell’impegno verso i vari campi del Sociale,
dell’ecologia,  del  welfare  etc.,  un  motivo  di  vanto  ed  orgoglio  per  la  propria
immagine,  sbandierato opportunamente  all’occorrenza.

Di conseguenza esprimiamo l’auspicio che dalla “Regia” e dalla “Produzione” siano
state  fatte  tutte  le  valutazioni  del  caso,  affinchè  “l’essere  umano”  possa  essere
abbondantemente tutelato    in seguito agli obiettivi di dismissione del nostro sito di
Aldobrandeschi.

Ci teniamo ad evidenziare, nonostante non ce ne fosse il bisogno, che non è proprio
cosa da poco:

- organizzare la propria vita, quella della propria famiglia;

- gestire una 104 diretta ed indiretta con tanto di anziani e/o invalidi/disabili da dover
gestire;

- gestire situazioni di figli iscritti presso gli Asili nido;

-  programmare ed effettuare  l’iscrizione  di  corsi  scolastici  presso  scuole  di  vario
ordine e grado;

viste anche le innumerevoli problematiche esistenti in seno alla città di Roma, non
proprio ai vertici della classifica sulla qualità della vita, anzi. Notizia dell’ultima ora: A
breve partiranno i lavori previsti per il rifacimento della sopraelevata!!!

Per  questo  abbiamo chiesto,  auspicando una  rapida  risposta,  un  incontro  con  le
Relazioni  Industriali  al  fine di  poter  avere  delle  celeri  risposte  in  modo da  poter
informare i colleghi coinvolti in modo esaustivo.
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